

Auf geht's nach Amberg!

Am Sonntag, den 22. Juli 2012, war unsere Kartgruppe zu Gast beim NAC Amberg, welcher heute 2 Veranstaltungen mit zwei tollen Strecken für die Kartfahrer vorbereitet hat. Aber nicht nur die zwei verschiedenen Strecken waren gut, sondern auch das Wetter hat diesmal prima mitgespielt, man hatte den ganzen Tag über Sonne.



Nachdem wir in Amberg angekommen waren, machten die Kartfahrer sich bereit die Strecke zu begehen, denn das Begehen der Strecke hilft den Kartfahrern, die Tücken der Strecke zu finden und die Fahrer erkennen auch wie sie welches Hindernis anfahren müssen. Nachdem die Streckenbegehung eingestellt war, begann auch in Amberg die Klasse 16 als erstes mit ihrem 20. Kartslalom dieser Saison. In dieser Klasse starteten 5 Teilnehmer. Unser Johannes Barthel war unter diesen 5 Fahrern. Er fuhr in der ersten Veranstaltung eine Zeit von 54,24 Sekunden und erlangte damit einen guten 2. Platz. Die nächste Klasse, die fahren durfte war die Klasse 17. In dieser Klasse vertrat uns leider kein Fahrer vom MSC Bechhofen. Nachdem diese Klasse zu Ende war, baute man die Strecke nun zur großen Strecke um. Auch die Klasse 18a durfte heute die große Strecke unsicher machen. Nun war die große Strecke aufgebaut und die Fahrer der großen Klassen liefen die größere Strecke ab. Nachdem alle Fahrer die Strecke wieder verlassen haben, ging es weiter mit der Klasse 18a. Hier starteten unsere Luisa Barthel und 8 weitere Teilnehmer. Luisa gewann bei der ersten Veranstaltung einen guten 2. Platz mit einer Zeit von 1:22,45.



Nach dieser Klasse kam unsere Klasse 18b, in welcher sich heute 14 Teilnehmer befanden. Unsere Fahrer Laura-Jane Habranke und Christian Riedl waren unter diesen Teilnehmern. Laura-Jane erreichte

den 14. Platz mit einer Zeit von 1:23,43 und Christian erlangte den 10. Platz mit einer Zeit von 1:15,28. Die Klasse 19b folgte der Klasse 18b. In der Klasse 19b waren 12 Fahrer bereit für den Start. Für den MSC Bechhofen waren bei dieser Veranstaltung Max Judex und Sabrina Habranke am Start. Sabrina Habranke fuhr eine Zeit von 1:16,92 und gewann den 9. Platz. Max Judex erlangte den 5. Platz mit einer Zeit von 1:13,51. Nachdem diese Klasse abgeschlossen war, folgten noch die Klassen 19c und 19d, aber in beiden Gruppen befand sich kein Starter für den MSC Bechhofen. Als auch diese Klassen beendet waren, wurde die erste Strecke umgebaut und es konnte die zweite Veranstaltung des NAC Ambergs beginnen. Natürlich durften auch hier die Klassen erst mal die Strecke erkunden bevor sie die Strecke mit den Karts befahren. Die erste Klasse der zweiten Veranstaltung war auch wieder unsere Klasse 16, welche weiterhin aus 5 Teilnehmer bestand. Johannes Barthel erreichte auch diesmal einen tollen 2. Platz mit einer Zeit von 54,49 Sekunden. Luisa Barthel startete wieder in der Klasse 18a, welche 9 Teilnehmer hatte. Luisa gewann den 4. Platz ihrer Klasse mit einer Zeit von 1:14,52. Die Klasse 18b, die mit 14 Startern weiterhin stark besetzt war, folgten der Klasse 18b. Laura-Jane Habranke fuhr bei der zweiten Veranstaltung eine Zeit von 1:12,02 und erreichte den 13. Platz. Christian Riedl gewann den 8. Platz mit einer Zeit von 1:06,16.



Nachdem auch diese Klasse abgeschlossen war, machten sich die 12 Fahrer der Klasse 19b bereit für den Start. Unsere Fahrerin Sabrina Habranke fuhr im Wertungslauf eine Zeit von 1:09,22 und bekam den 9. Platz dieser Klasse. Max Judex gewann einen guten 2. Platz mit einer Zeit von 1:05,91. Auch die zweite Veranstaltung nahm gegen Abend dann ihr Ende, und alle Fahrer, sowie Betreuer waren bereit für den Heimweg.

Nochmal Glückwunsch an alle Fahrer und macht weiter so!